

Nacional:

Fraude: deseo o realidad?

Cívicos, pititas, llantitas y basuritas han intentado una vez más cuestionar los resultados de la votación del 18O que ha dado una victoria incuestionable al MAS-IPSP.

Todos han intentado construir una narración del fraude como lo hicieron el 2019, claro esta vez sin apoyo de la embajada yanqui y sin el apoyo logístico de grupos de inteligencia extranjeros, que vieron que los resultados eran incuestionables y que asumieron la derrota rápidamente.

Los cuestionadores hablaron de mega fraude científico, de compra de las encuestadoras, de acuerdo entre el MAS-IPSP y la dictadura para sustentar su versión e imponer la anulación de las elecciones. Así llegaron a lo de siempre, a la acción violenta para intentar imponer sus criterios y hacer arrodillar una vez más al soberano ante sus caprichos. Queda claro que lo que han hecho es proyectar sus deseos a la realidad y han quedado donde debían quedar siempre, fuera del escenario electoral mostrándose como lo que son tiranos pobres tiranos.

Almagro, golpista



Una vez MAS,
somos MAS

Fuente: nosotros el pueblo bueblo

Quejas, opiniones, consultas
y discusión

remenbo@hotmail.com



Cochabamba - Bolivia

Nos creen tontos?

Albarracín dice que hubo mega fraude científico. Los unionistas muestran pruebas de elecciones pasadas. La RJC agrade a candidatas de CC. Los violentos de hoy, son los que denunciaron y denuncia fraude.

Pumari paso de ser el todo poderoso machito, al miedoso y tembloroso hombre que tuvo que escudarse en mujeres para escapar del escarnio social de su pueblo.

Camacho como el chavo del 8 tuvo que aceptar los resultados del 18O, claro, no sin antes dar su perorata contra los resultados. La conspiración no funciona esta vez.

Los violentos de ayer –noviembre 2019- y golpistas, son los mismos que buscan imponer un paro cívico en Santa Cruz, los que se movilizan y hacen bloqueos relámpagos en Cochabamba. Los que agreden a quienes no comparten sus caprichos. Claramente son una banda de delincuentes, hasta cuando operaran a vista y paciencia de la ciudadanía?

Local:

Leyes, suspendido 30 días y después?

Leyes ha dado dura batalla para quedarse en el sillón de Alcalde, ha utilizado a los funcionarios como sus peones de resistencia y al final ha sido suspendido por la sala constitucional.

En 30 días volverán a haber cambios en las secretarías y direcciones, para luego ser nuevamente cambiadas cuando retorne Leyes. Los viejos conmitones ahora son enemigos duros del mochilas y no queda ya duda de que quienes filtraron la información del caso mochilas I fueron sus propios conmitones cansados de que Leyes sea el único beneficiado con las dádivas del poder.

El Municipio de cercado de Cochabamba, es el más afectado con la inestabilidad institucional, son los ciudadanos que no tienen atención a sus demandas los que quedan afectados por los cambios institucionales. Ojalá, Leyes de un paso al costado luego de los 30 días de suspensión y deje definitivamente el ejecutivo del gobierno municipal.

Al nuevo gobierno

La votación del 18O ha sido clara y contundente, la mayoría de los bolivianos y bolivianas ha dado su apoyo al binomio Arce Catacora-Choquehuanca entregándoles el gobierno y el poder.

Los violentos golpistas de ayer no pudieron hacer funcionar de nuevo la maquinita golpista y han quedado ante todos como un grupo de vándalos que actúan para imponer sus deseos y sus criterios, como verdaderos tiranos y que la democracia para ellos solo sirve para imponerse su poder sobre los más débiles.

Ahora, todos hacen resaltar las condiciones reales en las que está la economía del país, de la crisis de salud que se viene, de la necesidad de un gobierno económico y no político, de que no debe haber persecución, que debe haber renovación en el gobierno, que no debe gobernar ni participar en el gobierno Evo Morales y demás problemas puntuales para mostrar las complicaciones que tendrá el nuevo gobierno al empezar y encarar su gestión.

Lo primero que debe quedar claro es que el soberano boliviano ha votado por un programa, la Agenda Patriótica 2025, programa que ha sido elaborado por el "pueblo, pueblo" boliviano y no por un grupo de intelectuales o consultores. Este programa ha sido adecuado a la actual situación de crisis económica y de posible crisis de salud. El programa contiene la orientación del gobierno: socialismo comunitario del Suma Qamaña en el que se privilegia, se resalta la necesidad de contar con una línea de gestión que atienda las necesidades de los explotados, oprimidos y marginados del país, es decir de las mayorías sociales. Para lograr esto no solo se debe atender demandas, sino que fundamentalmente se debe empoderar a estos sectores sociales convirtiéndolos en actores de su propio beneficio y desarrollo.

Los sectores populares, los trabajadores y los campesinos indígenas deben asumir protagonismo social y económico para que la reactivación se realice y lleguen mejores días. Pero debemos estar claros que nuestro programa no busca construir una Bolivia capitalista desarrollada en la que se privilegia el capitalismo, el individualismo y el desarrollismo. Sino una Bolivia donde se privilegia el bienestar de las mayorías sociales, la dignidad de las personas y la construcción de una sociedad comunitaria.

Para lograr lo antes dicho no solo se requieren de los esfuerzos personales de actores sociales y políticos, sino que se requiere de una fuerza social poderosa, que pueda no solo resistir a la derecha boliviana, sino que pueda construir la nueva Bolivia socialista comunitaria del Suma Qamaña.

Lo primero que hay que resaltar es que nuestro gobierno está formado por una yunta: Arce-Choquehuanca o Luis y David, ellos tienen que actuar juntos para que su accionar sea contundente. Ellos deben tomar decisiones estratégicas y acciones concretas para que la gestión de gobierno camine por el sendero luminoso de la construcción de la Nueva Bolivia Comunitaria.

El gobierno debe crear un espacio de interacción social y política, de interacción del gobierno y los parlamentarios, de los parlamentarios y ejecutivo con las organizaciones y movimientos sociales. El conalcam es una experiencia importante, pero no debe terminar siendo una instancia reivindicativa sectorial, sino un espacio de discusión, seguimiento y apoyo de orden social y político.

En las organizaciones sociales se debe articular un liderazgo social colectivo comunitario, para que no se privilegien los intereses menudos de los sectores, sino para que las decisiones del gobierno se conviertan en políticas sociales públicas y que generen acción de la sociedad en torno al accionar del gobierno.

Contra viento y marea el MAS-IPSP ha triunfado y este es el triunfo del "pueblo, pueblo" organizado y articulado en sus organizaciones y movimientos sociales que desarrollan en su accionar el sentido social comunitario.